

*Bloquea EEUU tarjeta de crédito
de madre de niña uruguaya que
recibe tratamiento médico en
Cuba*



Aurora, la niña uruguaya, cuya salud quiere bloquear EEUU

La Habana, 1 jul (RHC) La denuncia de una madre uruguaya vuelve a

estremecer a Cuba, recordando que el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra el pueblo cubano, no conoce de fronteras. Ahora la emprende contra la madre de una niña discapacitada, que ha confiado en nuestro país para la cura de su pequeña.

«El gobierno de Estados Unidos bloqueó mi tarjeta internacional (tarjeta de procedencia uruguaya) porque quise hacer un pago online», publicó en Twitter Cecilia Nazzari, madre de Aurora Sosa, la niña uruguaya de seis años que se encuentra en La Habana para recibir tratamiento por una enfermedad que le dificulta su desarrollo motor. Las afectaciones del bloqueo al sector financiero y bancario a partir de transacciones que involucren a la Isla, son ya conocidas.

Cierre de cuentas bancarias en terceros países, la retención de fondos y la cancelación de servicios de procesamiento de tarjetas de crédito, son algunas de las acciones más usuales que se producen como consecuencia de esta política unilateral. La niña Aurora Sosa llegó a Cuba el pasado 27 de junio. El Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, le había dado la bienvenida desde su cuenta en Twitter:

«Bienvenida a Cuba, hermosa Aurora. Estás en buenas manos, nuestros médicos sabrán cuidarte mucho. Sigue contándonos cómo te va, ya queremos verte en la rehabilitación. ¡Un abrazo!», escribió.

A los cuatro o cinco meses de nacida, la niña comenzó con un leve retraso motor, le costaba sentarse, sostener la cabeza. Luego su situación se agravó, y a los dos años fue operada de un quiste aracnoido medular que le comprimía la médula.

Ahora Aurora es atendida en el Centro Internacional de Restauración Neurológica (Ciren). Su madre, una activa twittera y militante social y feminista en Uruguay, ha escrito en esa red social: «Hay personas acá en Cuba que le escriben poemas a Aurora para que se recupere pronto y pueda llevar alegría a Uruguay. El amor de estas personas no tiene límites, son una caricia al alma».

Cuando su niña ingresó al hospital, publicó: «Cinco años peleando contra la enfermedad. Cuatro años buscando un diagnóstico. Ocho meses esperando llegar al Ciren. Ya está. Ya estamos acá y todo lo que venga va a ser mejor, que no les quepa la menor duda».

Y el mismo 29 de junio, cuando le bloquearon su tarjeta de crédito, posteó: «Acá todos los médicos que vienen a ver a Aurora le dicen a ella que va a mejorar. Ellos creen en su recuperación y nosotras creemos en ellos. Nada más lindo que un equipo médico comprometido y optimista, de verdad».

Cuba no es país para la desesperanza, aunque se empecinen los odiadores de ee. uu. en violar los derechos humanos que defendemos.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/262421-bloquea-eeuu-tarjeta-de-credito-de-madre-de-nina-uruguaya-que-recibe-tratamiento-medico-en-cuba>



Radio Habana Cuba